

Kampf ums runde Leder für einen guten Zweck



Das Prominententeam und die SVA-Senioren vor dem Benefizspiel in Kindberg.

Der Rotary-Club Mürzzuschlag-Semmering ist stets auf der Suche nach neuen Ideen, um Hilfsmaßnahmen für unschuldig in Not Geratene zu finanzieren. Neueste Initiative war ein Benefiz-Fußballspiel im Stadion des SVA Kindberg. Dabei stand ein von den Rotariern nominiertes Mürztaler Prominententeam einer SVA Kindberg-Seniorenmannschaft gegenüber. Die im Durchschnitt um einige Lenze jüngeren ehemaligen SVA Kindberg-Kicker siegten in dieser freundschaftlichen Begegnung mit 6:2 (2:0) durch Tore von Maierhofer 2, Leitner 2, Jauk und Mühlhans bzw. Nöst und Dirnbauer. Dem karitativen

Zweck des Spieles entsprechend ist das Ergebnis jedoch zweitrangig.

Vor dem Anpfiff dankte der Präsident des Rotary-Clubs Mürzzuschlag-Semmering, der Kindberger Facharzt Dr. Michael Goritschan, nicht nur den aktiven Kickern, sondern auch allen Förderern und Mitarbeitern, die bei der Organisation und Durchführung dieser erstmals in Kindberg durchgeführten Benefiz-Sportveranstaltung geholfen haben. Für den beruflich leider verhinderten Stadtamtsdirektor und SVA Kindberg-Obmann Dr. Helmut Lautner kommentierte Helmut Sander das Geschehen am grünen Rasen.